

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh dalam proses pembelajaran sentra balok untuk meningkatkan *critical thinking* anak kelompok B di PAUD Sang Pemimpin kota Banjarmasin Kalimantan Selatan. Hasil data penelitian menyatakan:

1. Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan pengaruh model pembelajaran sentra balok dalam meningkatkan *critical thinking* anak kelompok B, data yang telah diteliti dinyatakan berdistribusi normal dengan hasil akhir nilai sig untuk *pretest sig* $0,595 > 0,05$ dan hasil *posttest sig* $0,841 > 0,05$. Hasil selanjutnya dinyatakan berdistribusi homogen dengan menggunakan uji mohogenitas dengan hasil akhir untuk *pretest* $0,296 > 0,05$ dan hasil *posttest* $0,421 > 0,05$ maka dapat disimpulkan bahwa kelompok eksperimen dan kelompok kontrol berasal dari populasi dari varians yang sama atau homogen. Hasil selanjutnya tahap penilaian akhir menggunakan uji T dengan nilai sig (2-tailed), yaitu $0,003 < 0,05$, yang artinya hipotesis H_0 di terima.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti dapat mengemukakan saran. Model pembelajaran sentra balok terbukti dapat meningkatkan kemampuan *critical thinking* anak, karena melalui kegiatan bermain balok anak membuat bangunan aspek mengamati, informasi, pemecahan masalah, dan komunikasikan gagasan mereka dalam membuat sebuah bangunan berguna mengoptimalkan perkembangannya.

Berikut saran peneliti dengan model pembelajaran sentra bermain balok antara lain:

1. Untuk guru hendaknya fungsi dalam penggunaan main balok dapat lebih dioptimalkan, bukan hanya sekedar main balok sebagai permainan senling bahkan kegiatan lainnya, karena menstimulasi anak adalah sebagai pengembangan dan perkembangan anak usia dini.
2. Untuk peneliti selanjutnya, mengingat berbagai keterbatasan yang saya teliti, kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis dengan tempat dan karakteristik yang berbeda dan materi yang lebih luas, adanya permainan balok dalam mengembangkan *critical thinking* anak, seperti yang ada pada *7 seven life skills* lainnya.